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第３０回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２９年２月８日（水）  

【 開 催 場 所 】   第１委員会室 

【開会・散会時間】   午前１１時３分～午前１１時３４分 

【 出 席 委 員 】  

委  員  長 大 井 淳一朗 副 委 員 長 河 﨑 平 男 

委 員 石 田 清 廉 委 員 下 瀬 俊 夫 

委 員 矢 田 松 夫 

【委員外議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

傍 聴 議 員 長谷川 知 司   

【執行部出席者】  

総務部長 今 本 史 郎 成長戦略室副室長 大 谷 剛 士 

【事務局出席者】 

事 務 局 長  中 村   聡 事 務 局 次 長 清 水   保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶務調査係主任主事 梅 野 貴 裕 

議事係主任主事 原 川 寛 子 

 

【付議事項】 

１ 平成２９年第１回（２月）臨時会に関する事項について 

２ その他 

【議事の概要】 

１ 平成２９年第１回（２月）臨時会に関する事項について 

(1) 臨時会開会について執行部から説明 

・執行部から「山口東京理科大学薬学部Ａ棟の建築主体工事の業者が入札で決

定した。平成３０年２月末までという大変厳しい工期であり１日でも早く工

事に着工できるよう、２月臨時会の開催をお願いしたい」との説明があった。 

・矢田松夫委員から「Ｂ棟はどうなったのか」との質問があった。 

・執行部から「同じ時期に入札を行ったが、Ｂ棟は入札が不調に終わったため

３月定例会に上程できるよう業者決定に向けて作業を進めている」との説明

があった。 

・下瀬俊夫委員から「Ｂ棟の再入札があったのではないか」との質問があった。 
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・執行部から「改めて入札を行うとなると議案上程まで２か月近くかかるので、

入札ではなく見積り合わせによる随意契約という形で業者の決定を行い、３

月議会初日までに間に合うよう作業を進めている」との説明があった。 

・下瀬俊夫委員から「この金額は随契の条件に合うのか」との質問があった。 

・執行部から「市長を交えて協議し、地方自治法施行令第１６７条の２第１項

第５号の緊急の必要により競争入札に付することができないときに該当する

ということで、見積り合わせを行うこととした」との説明があった。 

・下瀬俊夫委員から「最初の計画と日程がかなり変わっているがどうか」との

質問があった。 

・執行部から「Ｂ棟については３月議会で上程し、途中で可決されたとしても

３週間遅れが出てくる。間に合うよう建築士、工事業者含めて検討していき

たい」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「随契の理由として緊急を要すると言われたが、間に合わ

ないだけじゃなくて具体的に答えられるか」との質問があった。 

・執行部から「通常は災害や復旧工事が想定されているが、薬学部設置が遅れ

るとリクルートした薬学部の教員や受験生など大きな影響があり、山陽小野

田市の社会的な信用の失墜にもつながる。競争入札の時間が取れないので緊

急の必要によるものと考えている」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「Ｂ棟の見積り合わせは最低制限価格を下回った２者

でやるのか、辞退したところも併せて３者でやるのか」との質問があった。 

・執行部から「最低制限価格で入札された２者で見積り合わせを行った」との

発言があった。 

・矢田松夫委員から「Ａ棟とＢ棟同時の場合ゼネコンが入ることは了承される

が、Ｂ棟は遅れたので地元業者でやるのか」との質問があった。 

・執行部から「Ｂ棟はゼネコンと市内業者のＪＶである」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「Ｂ棟について最初からジョイントを組んでやる方針だっ

たのか」との質問があった。 

・執行部から「非常に大きな金額の工事ということで、当初からＪＶの形で入

札となっている。入札不調となって改めて市内の業者さんに見積り合わせを

するという提案はしていない」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「これまで２月臨時会を開かないと間に合わないという話

だったが、Ｂ棟は３月定例会でも何とか対応できるという説明に変わってき

た。２月臨時会を開かなくても対応できたということか」との発言があった。 

・執行部から「指摘はもっともである。これから電気、機械の入札もあるので、

建築主体工事が遅くなれば全てが遅くなっていく。準備が整ったものから早
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く進めていきたい。業者さんや建築士で知恵を出し合って３週間の遅れは取

り戻したい」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「Ｂ棟ができるなら当然Ａ棟もできるのではないか。２月

臨時会をなぜ開かないといけないかをずっと議論してきたので、できたとい

うことを確認したい」との発言があった。 

・執行部から「Ａ棟だけでも先に着工しておけば工期短縮できるよう工程は考

えていけるが、両者が遅れてスタートするのは難しい」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「結局入札というのは不調に終わる可能性があり、臨時会

に何も議案が出せない事態があり得る。３月定例会でも十分に対応できるこ

とが明確になった」との発言があった。 

・執行部は退席した。 

(2) 会期案について 

・２月１３日（月）から２月１４日（火）までの２日間に決定した。 

(3) 議事日程案について 

・事務局から議事日程案を説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。 

・議案配布は２月１０日の予定である旨、説明した。 

・下瀬俊夫委員から「議案配布はなぜ遅れたのか」との質問があった。 

・事務局から「１月３１日に入札、２月３日までが異議申立期間、それが終わ

って２月９日までに仮契約締結という流れで、議案配布できるのは２月１０

日と聞いている」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「仮契約はいつだったのか」との質問があった。 

・事務局から「仮契約は２月９日までに締結できると聞いている」との発言が

あった。 

２ その他 

(1) 全員協議会の開催日時 

・２月１３日（月）午前９時３０分から議運決定事項の報告を行う。 

 

 

平成２９年（２０１７年）２月８日 

 

議会運営委員長   大 井 淳一朗 


